

Antrag Nr. 09-F-25-0053

CDU, Bündnis 90/Die Grünen + FDP

Betreff:

Sanierung der Walkmühle durch den Künstlerverein Walkmühle e.V.
- Gemeinsamer Antrag der Stadtverordnetenfraktionen von CDU, Bündnis 90/Die Grünen + FDP vom 06.05.2009 -

Antragstext:

Vorbemerkung:

Die Landeshauptstadt Wiesbaden ist seit über 20 Jahren im Besitz des Industriedenkmals Walkmühle. In dieser Zeit konnte kein tragendes Nutzungskonzept für den denkmalgeschützten Gebäudekomplex gefunden werden. Seit einigen Jahren setzt sich der Künstlerverein Walkmühle e.V. maßgeblich für den Erhalt und den Fortbestand der Walkmühle ein. Neben dem Erhalt der Bausubstanz geht es dem Verein um die Suche bzw. Schaffung von geeigneten Räumlichkeiten, zur Produktion, Ausübung und öffentlichen Präsentation von Kunst und Kultur.

Auf Grundlage eines Schadenkatasters hat der Verein Überlegungen zur dauerhaften Nutzung als Zentrum der bildenden Kunst in Form eines Atelierhauses und eines interdisziplinären kulturellen Veranstaltungsortes entwickelt.

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten ein finanziell tragfähiges Konzept zur dauerhaften Nutzung der Walkmühle als Zentrum der bildenden Kunst in Kooperation mit dem Künstlerverein Walkmühle e.V. vorzulegen.

Wiesbaden, 06.05.2009

Bernhard Lorenz	Bettina Schreiber	Michael Schlempp
Fraktionsvorsitzender CDU	Fraktionsvorsitzende Bündnis 90 / Die GRÜNEN	Fraktionsvorsitzender FDP

Dr. Sven-Uwe Schmitz	Volker Meisinger-Persch	Jeanette-Christine Wild
Geschäftsführer	Geschäftsführer	Geschäftsführerin